

Prix Roger Champagne 2006 – La récipiendaire



Janette Plachat, récipiendaire du Prix Roger Champagne se démarque par son implication non seulement au niveau de son association mais aussi et surtout au niveau de ses initiatives dans le domaine du théâtre ou elle a la main à toutes les sauces : la mise en scène et la direction, le choix des costumes, l'éclairage, les décors ... et puis, oui, elle est aussi comédienne !

Madame Plachat est reconnue pour avoir adaptée plusieurs pièces de théâtre basées sur le folklore de la Côte-Ouest, plus particulièrement celui popularisé par Émile Benoît. D'ailleurs son adaptation de la pièce 'Richard sans peur' fut présentée aux élèves des écoles françaises et d'immersion sur l'ensemble de l'Île de Terre-Neuve. Ce genre de travail représente une contribution importante à la culture franco-terre-neuvienne puisqu'elle assure la pérennité des contes traditionnels en les présentant non seulement aux jeunes mais aussi aux adultes. Elle a également adapté d'autres pièces de théâtre dont 'Le petit garçon qui visita le vent du nord'.

Mais l'implication de cette dame ne s'arrête pas au théâtre. Elle est membre de la chorale « La rose des vents », coordonne l'école du samedi, participe aux activités du Club des Débrouillards, est membre du conseil d'administration de son association et est toujours la première à se porter volontaire ou prêter main forte pour n'importe quelle activité communautaire.

Mariée, mère de trois enfants et maintenant grand-maman, Janette Plachat donne, depuis 1973, beaucoup de son temps et de son énergie à sa communauté par le biais de l'Association communautaire francophone de Saint-Jean.